



Der bärige Bau-Sachverständige von Prien

Beitrag

Hautnah erleben zur Zeit die Anlieger die Sanierung der Weidachstraße in Prien-Westernach Richtung Rimsting. Gute Beobachter entdeckten schon zu Beginn der Arbeiten einen Bausachverständigen, der die Baustelle seitdem nicht mehr verlassen hat. Am Wochenende erholte er sich auf seinem Bagger und hielt in der Novembersonne ein Schläfchen – eine wahrlich bärige Arbeits-Einteilung und Arbeits-Einstellung.

Fotos: Walter Vogl





BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee